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平成２１年９月定例会 

一一一一    般般般般    質質質質    問問問問・・・・質質質質    疑疑疑疑    通通通通    告告告告    書書書書    

    

１１１１．．．．深谷幸次郎深谷幸次郎深谷幸次郎深谷幸次郎議員議員議員議員                9 月７日（月）質問（質疑）予定    

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．平成の大合併について 

２．定住自立権構想の推進について 

３．全都市住みよさランキングについて 

４．合併後の市民歌の制定について 

５．国民健康保険税について 

６．介護老人福祉施設について 

７．中心市街地活性化事業について 

８．観光ガイドの育成について 

９．阿武隈川サイクリングロードの延長整備計画について 

10．公共施設のトイレ改修について 

    

２２２２．．．．石名国光石名国光石名国光石名国光議員議員議員議員     9 月７日（月）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．新型インフルエンザ対策について 

２．森林環境整備事業について 

３．子ども見守り隊について 

４．市民会館について 

５．指定管理者制度について 

６．観光行政について  

    

３３３３．．．．深谷政男深谷政男深谷政男深谷政男議員議員議員議員     9 月７日（月）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．農作物の作柄状況について 

２．農産物のブランド化について 

３．耕作放棄地の解消について 

４．市道八竜神形見坂線について 

５．市道関辺本沼線について 

    

４４４４．．．．須藤博之須藤博之須藤博之須藤博之議員議員議員議員     9 月７日（月）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．財政健全化について 

２．公共施設の利用推進について 

３．町名と通り名称について 
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５５５５．．．．佐川京子佐川京子佐川京子佐川京子議員議員議員議員     9 月７日（月）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．地域医療連携について 

 （１）市民の安心安全な暮らしを保障していくため、県南の中核都市白河が中心と

なり、広域で連携した医療体制の整備について 

 （２）救急医療体制について 

 （３）パーソナルヘルスレコード（ＰＨＲ）システムのサービスについて 

２．賃金等の格差問題について 

 （１）幼稚園、保育園、放課後児童クラブの正職員、嘱託職員、臨時職員のほぼ同

程度の労働における賃金等の格差是正について 

３．保育園の民間移管について 

 （１）今後の計画について 

    

６６６６．．．．縄田角郎縄田角郎縄田角郎縄田角郎議員議員議員議員     9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．消防・防災について 

 （１）消防施設関係について 

   ①消防屯所について 

   ②火の見やぐらについて 

   ③消火栓について 

 （２）消防団員の服装について 

   ①合併後の服装について 

 （３）消防団員の募集・確保について 

   ①消防団員の減少について 

 （４）防災マップについて 

２．定額給付金等について 

 （１）定額給付金等の使い途検証について 

   ①本年 2 月 1 日現在の人口により市民に給付金が支給されてきたが、支給が始

まってから 8 月末までに、どのような支給、受給、活動をしたのか。 

   ②景気対策に給付金がどう使われ、景気浮揚にどのような貢献をしたと考える

か。 

   ③プレミアム付白河市地域振興共通商品券について 

    

７７７７．．．．佐川庄重郎佐川庄重郎佐川庄重郎佐川庄重郎議員議員議員議員    9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．市の広報紙について 

 （１）市関係機関発行の広報紙の統合について 

 （２）インターネットの活用を充実すべきではないのか。 

２．循環バスについて 

 （１）現在の循環バスの運行路線は、どのようになっているのか。 

 （２）中心市街地の活性化につながるような運行はできないのか。 
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３．生ごみ処理機等購入補助金について 

 （１）成果はどうなっているのか。 

 （２）今後の方向性について 

４．今後の農政について 

 （１）農産物ブランド化の状況について 

 （２）遊休地利用とその対策について 

    

８８８８．．．．大竹功一大竹功一大竹功一大竹功一議員議員議員議員     9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．市有地における農薬等の散布について 

 （１）普通財産・行政財産及び市道等への農薬等の散布状況について 

 （２）市民への理解を得るための情報提供の仕方について 

２．入札制度について 

 （１）予定価格の事後発表のメリット・デメリットについて 

 （２）入札及び契約調書の掲載内容について 

３．市内の売家・貸家等の情報の周知について 

 （１）売家・貸家等の情報把握について 

 （２）情報の周知等について 

４．市内循環バスの利用状況について 

 （１）４月以降の利用者数について 

 （２）コースについて 

（３）今後について 

    

９９９９．．．．深谷久雄深谷久雄深谷久雄深谷久雄議員議員議員議員        9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．本市の財政状況と行政サービスについて 

 （１）財政状況の好転とその水準について 

 （２）行政サービスの水準について 

２．小規模開発について 

 （１）農地転用による小規模の宅造等における公共施設整備について 

３．消防団の組織名称について 

 （１）地区名を表示してはどうか。 

４．地場産業の育成について 

 （１）ハイテクプラザ、次世代研究所など白河市内の企業等との関連はあるのか。 

５．国・県・市等の補助事業メニューについて 

 （１）一般市民、事業者、農業者はどのようにして知り得るのか。 

６．新白河地区の歩道は、国道２９４号愛宕山地内の立木伐採は。 

７．県庁を郡山市への運動について 
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10101010．．．．水野谷正則水野谷正則水野谷正則水野谷正則議員議員議員議員       9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．合併地域間の連携強化について 

 （１）合併地域間の連携を強化する道路の整備について 

   ①合併地域間の連携を強化する道路の整備に取り組むべきと考えるが、市の考

えを伺いたい。 

（２）東・表郷地域を結ぶ道路について   

   ①梁森中寺線を初め、東地域と表郷地域を結ぶ道路の整備が必要と思うが、市

はどのように取り組もうとしているのか。 

    

11111111．．．．吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎議員議員議員議員           9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．市民及び学校、公共施設での新型インフルエンザ予防対策について 

２．平成 21 年産水稲作況指数と今後の病虫害防除及び肥培管理の指導徹底について 

    

12121212．．．．高橋光雄高橋光雄高橋光雄高橋光雄議員議員議員議員           9 月８日（火）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．教科書採択及び教育委員の仕事について 

    

13131313．．．．山本忠男山本忠男山本忠男山本忠男議員議員議員議員           9 月９日（水）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．新型インフルエンザの実情とその対策について 

２．仮称「暮らしの便利帳」の作成について 

３．公共施設の自販機設置業者から電気料金の徴収について 

４．公用車のエコカー切り替えについて 

５．学校の校庭の芝生化について 

    

14141414．．．．藤田久男藤田久男藤田久男藤田久男議員議員議員議員           9 月９日（水）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．生産調整について 

 （１）生産調整に対して、市補助金は何を基礎として出しているのか。 

 （２）生産調整は白河市にとってプラスなのか、マイナスなのか。 

２．ブランド化の進捗状況について 

 （１）ブランド化は、現在どのように進んでいるのか。 

３．姉妹都市・防災協定都市について 

 （１）白河市はどこと姉妹都市・防災協定都市を結び、現在どのような活動をして

いるのか。 

４．小中学校の施設について 

 （１）市内小中学校でプールのない学校は幾つあるのか。 

 （２）耐震補強後の建築はどのようになっているのか。 
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1111５５５５．．．．深谷弘深谷弘深谷弘深谷弘議員議員議員議員               9 月９日（水）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．国保行政について 

（１）「生活に困窮する国民健康保険の被保険者に対する対応について」（厚労省「通

知」平成 21 年７月１日付）の概要と意義について 

（２）国保の一部負担金減免の「規則」制定と実施までのスケジュールについて 

「法律（国民健康保険法）第 44 条に基づく窓口一部負担金の件（減免）につき

ましては、今後、規則を制定して実施してまいります」との 6 月定例会答弁（6

月 19 日）以降の取り組みと今後のスケジュールについて 

２．乳がん検診について 

３．白二小改築について 

質疑 

１．議案 95 号 平成 21 年度白河市一般会計補正予算（第３号） 

（１）40 款商工費、15 項商工業振興費、中心市街地活性化事業（Ｐ83～）につ

いて 

   ①中心市街地空き店舗賃借料補助金（360 万円）は、県の活力ある商店街支援

事業補助金を活用し、商店街の空き店舗対策（賃借料の補助）に、市が間接

補助するためのものである（事業主体は、商工会議所）。活力ある商店街支援

事業補助金を申請するにあたっては、市が補助事業計画書を提出することに

なっている。 

ア）補助事業計画書の内容について 

イ）予算額の積算根拠は。 

ウ）中心市街地活性化基本計画における位置づけは。 

   ②「ぐるり白河・文化遺産めぐり」消耗品等（17 万 6000 円）について 

    

1111６６６６．．．．大花務大花務大花務大花務議員議員議員議員               9 月９日（水）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．マイクロ発電について 

２．母畑開発パイロット事業等について 

３．白河市役所の勤務時間等について 

    

1111７７７７．．．．伊藤邦光伊藤邦光伊藤邦光伊藤邦光議員議員議員議員           9 月９日（水）質問（質疑）予定 

質 問（ 質 疑 ）事 項 ・ 要 旨 

１．白河地方の経済・雇用状況と今後の対策について 

 （１）白河地方におけるこの 1 年間の企業の倒産・閉鎖・移転などの状況について 

 （２）ハローワーク白河に見る雇用・失業の状況とその実情について 

 （３）新たな国保税減免制度による失業者の減免申請の状況について 

 （４）失業者の生活保護申請の状況について 

 （５）白河市における雇用対策の進捗状況と今後の対応について 

２．白河農協の農産物販売額に見る農業の実情と市農政の課題について 

    


